

22 de diciembre de 2022



La pasajera 100 millones junto al director del Aeropuerto de Menorca y miembros de Vueling

El Aeropuerto de Menorca recibe al pasajero 100 millones

El Aeropuerto de Menorca ha recibido esta mañana al pasajero 100 millones, cifra nunca alcanzada en su historia.

Para celebrar el acontecimiento, el director del aeropuerto, Santiago Martínez-Cava, junto a representantes de la tripulación de la compañía Vueling han recibido a la pasajera afortunada tras desembarcar de su vuelo procedente de Barcelona, que ha aterrizado a las 11:00 horas aproximadamente.

La pasajera ha sido obsequiada, por parte del aeropuerto, con un ramo de flores y unos pases para la sala Vip y con un billete de ida y vuelta para dos personas a cualquier destino de Vueling.

El Aeropuerto de Menorca ha registrado desde enero hasta noviembre 3.804.649 pasajeros.